



# 田尻さくら通信



宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

## 総合的な探究の時間 ～3多年次生徒の取組～

「総合的な探究の時間」とは、よりよく課題を解決し、自己の生き方を考えていくための資質・能力を育成することを目標にしている授業です。課題解決や課題探究の力は、これからの時代においてますます重要な役割を果たすものです。3多年次の生徒たちは、グループごとに学校や地域に対する課題を見つけ、今の自分たちには何ができるかを考えて取り組みました。

通学路や田尻駅周辺の利用について考え、地域清掃に取り組んだグループを紹介します！

私たち3年次の有志メンバーは、「総合的な探究の時間」の一環で、地域清掃を行いました。普段、私たちが利用している通学路や田尻駅を清掃することで、地域の方々への恩返しをするとともに、さくら高生の美化意識向上につながると考え、行いました。田尻駅では吸い殻やおかしの袋が多く、全員がマナーを守って田尻駅を利用してほしいと思いました。



校内清掃に取り組んだ  
グループの様子



活動した取り組みはグループごとに発表会で報告し合いました。

## ～卒業生の話を聞く会～

1月12日(木)、1・2年次対象に卒業生の話を聞く会が実施されました。今年度は進学2名、就職4名の卒業生が講師として進学先や就職先での経験を在校生に話してくれました。進学した先輩は大学生活のことや進学を後押ししてくれたご両親への感謝の気持ちを語り、就職した先輩は仕事の内容ややりがいなどユーモアを交えて語ってくれました。さくら高校の生徒も熱心に話を聞き、気になったことを質問して、先輩の姿から卒業後の自分の姿をイメージし、進路について深く考えるよい機会になりました。また、教職員も卒業生の逞しく成長した姿に大感激でした。



# 1・2月さくらギャラリー「書き初め書道展」「わいど」写真展

1月恒例の「書き初め書道展」には本校書道受講生徒9名、沼部小学校5名、田尻小学校3名、田尻中学校1名、合計18点の出品がありました。どの作品も堂々とした作品で新年を迎えるのにふさわしい力作ばかりでした。ご出品ありがとうございました。なお、書き初め作品と一緒に宮城県高校書道展覧会で金賞を受賞したK.Aさんの大字作品も展示しました。2月は、2日から24日まで写真愛好会「わいど」さんの写真を展示しています。美しい四季の風景、鳥や昆虫たちの写真が今年もギャラリーを彩ってくれました。デジタル処理を施し色鉛筆で描かれたような写真もあり、今年も見応えたっぷりの写真が多数展示されました。なお、本校生徒の美術作品として、宮城県高校美術展に出品した2年次のY.Hさんの作品も展示しています。閲覧希望の方は、ぜひお立ち寄り下さい。



## ❁ 新春茶会 ❁



1月27日(金)に、本校の雁翔会館で新春茶会が催されました。地域の方々を中心にお客様をお招きして、3回のお茶席を設けました。茶道の授業を受講している生徒たちは、各回でお点前をし、お運びをして、お茶のいただき方も実演しました。生徒はみな緊張しながらも精一杯お客様をおもてなしました。雪が降り足場も悪い中に、いらっしゃったお客様に感謝申し上げます。



お客様に点茶をしていただきました

## おおさき万博に参加しました!

1月22日(日)に田尻文化センターで行われたおおさき万博 2023 (大崎地方青年文化祭)に、本校生徒がボランティアで参加しました。本校は、さくら高祭で実施した、「2022年パキスタン洪水救援金」の取組について紹介し、他の多くの参加者の方に声かけをいただきました。地域の方々との交流の機会を、これからも大切にしたいと思います。



## 今後の主な行事予定

- 3月1日(水) 卒業式
- 3月2日(木) 3日(金) 基礎力養成講座
- 3月6日(月)～3月7日(火) 入学者選抜学力検査日
- 3月16日(木) 合格発表日
- 3月17日(金) トライアルセミナー
- 3月22日(水) 閉講式
- 3月30日(木) 離任式

## お知らせ

4月から久しぶりの実施となる、科目履修生(社会人聴講生)の募集を、先日締め切らせていただきました。新たなスタートを切るこの取組の様子は、これからも本校ホームページでどんどん発信する予定です。是非御覧ください。  
田尻さくら高校ホームページURL  
<https://tajiri-hs.myswan.ed.jp/>

編集後記：強い寒波が襲来するなど、不安定な気候が続いています。寒さ対策を万全に乗り切りましょう!